

“La gaceta que Nostradamus predijo”

The Ce

Rajoy lamenta el poco crédito mundial de España: “Lo de Contador es el colmo”

■ **The Cebolleta.** El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, está muy preocupado con el papel de España en el concierto internacional. Y a las pruebas se remite: “¿Cómo ha podido el TAS suspender dos años a Alberto Contador? Esto es indignante y es la prueba del poco peso que tiene la diplomacia española en el mundo en la actualidad”.

Rajoy está convencido que con el PP en el gobierno de la nación esto no hubiera ocurrido: “Para empezar, a todo un campeón como Contador, al que llevo siguiendo puntualmente desde su etapa de cadete, no le hubiéramos dado un filete cualquiera: ¡De chuletón de Ávila y ternera gallega para arriba, hombre”. Así las cosas, el propio presidente se ha mostrado dispuesto a implicarse a fondo en este caso: “Ya le he dicho al ministro de Justicia y al ministro de Exteriores que se vayan preparando; que un día de estos nos vamos al Tribunal de la Haya para que hagan justicia”.

HERMANO BREVE...

QUE LA VIDA ES BEBE

El gremio panadero, contra Gallardón

» Le acusan de haber hecho subir el precio del pan cinco veces con sus reformas desde que se hizo cargo del Ministerio de Justicia

Nobel de la Paz para Asad
Rusia reivindica al líder sirio, porque a los tiranos de EE UU nadie les tose

Diez logos más
La candidatura olímpica de Madrid los tiene preparados “por si acaso”

Contra la adicción tecnológica
La batería del nuevo Smartphone durará solo veinte minutos



Escenas imposibles

PRIMERA (Y ÚLTIMA) ENTREVISTA CONCEDIDA POR EL NUEVO LÍDER DEL PSOE

Rubalcaba: “Le voy a dar mucha unidad a Tomás Gómez”

■ **The Cebolleta.** El nuevo secretario general del PSOE, Alfredo Pérez Rubalcaba, se siente rejuvenecer. “Ya casi ni me cruje la riñonada cuando me agacho”, afirma el nuevo líder socialista, al que las ideas no paran de brotarle. “Dicen que esto era una competición de caras y yo soy una máquina de maquinar, quiero decir, de pensar”, apunta con media sonrisa Rubalcaba, que tuvo la gentileza de concederle a **The Cebolleta** su primera entrevista como máximo mandamás socialista, “y también la última”, aclaró.

–Señor Rubalcaba...

–No, por favor. Con Alfredo me vale.

–Muy bien, don Alfredo...

–Que no, leches. Alfredo a secas. Don Alfredo solo hay uno, Di Stéfano. Y yo no quiero tratamientos especiales. Aquí se ha acabado el culto a la personalidad. Ha llegado un tiempo en

el que habrá muchos cambios.

–Pues háganos de eso precisamente.

–Para empezar, y para terminar, aquí me tiene. Soy el símbolo de la evolución del socialismo español, un dirigente veterano capaz de esprintar y dejar atrás a los más jóvenes del partido. ¿Le parece poco?

–Hay quien dice, no yo, que usted y su aparato han hecho juego sucio.

–Esa es la maledicencia típica de la derecha infiltrada en un partido transparente, abierto y democrático como este, en el que cualquiera pueda asumir el liderazgo.

–Hombre, cualquiera, cualquiera,...

–¿Cómo que no? ¿Acaso no ha visto el intenso navajeo, quiero decir, debate interno que ha habido en algunas agrupaciones? Eso es frescura.

–¿Qué futuro le espera a Carmen Chacón en el PSOE?

–El que quiera, aunque yo le recomiendo por lo pronto que se tome

unas largas vacaciones.

–¿Cuánto de largas?

–Las mismas que tendrá usted en su periódico si sigue haciendo preguntas tan impertinentes.

–Bueno, no se ponga usted así.

–¿De qué manera me pongo? Ahora me dirá que se siente acosado... Hay que ver cómo le gusta a algunos medios retorcer la realidad.

–Está siendo una entrevista un poco accidentada, así que voy a ir terminado. ¿Qué resultados espera usted en Andalucía?

–Griñán ya es presidente del PSOE. Así que algo ha ganado, ¿no?

–¿Y cómo piensa actuar ante federaciones como la de Madrid, que se pusieran claramente del lado de Chacón?

–Con la mano tendida, naturalmente. Dándole mucha unidad. Vamos, mi amigo Tomás Gómez se va a hartar.

¿Harto de la subida de la gasolina?
¿Necesita ahorrar combustible?
TENEMOS LA SOLUCIÓN

LA GRAN ENCICLOPEDIA
DEL TRANSPORTE PÚBLICO

Horarios y precios del bus,
el Metro y el Cercanías de toda España.
La encontrará en todas las gasolineras de la península



EDUCACIÓN PARA
LA CIUDADANÍA

El ministro Wert la condenó a muerte el 31 de enero de 2012

La familia progre llora desconsolada por su desaparición y augura los peores males imaginables para la educación pública.